

pasar á fundar la otra de San Luis Obispo, pero no era dable por la falta de soldados para escoltas, y así dió mano á trasladar la mision como le encargaba su escelencia; para ello dispuso que en el real permaneciese su padre compañero fray Juan Crespi, y los ministros destinados para San Luis, y su reverencia determinó pasar á vivir al paraje que habia señalado en el Carmelo para idear la obra de la iglesia y vivienda, como tambien para acalararlo. Con este fin se mudó á las orillas del Carmelo á principio de Agosto de dicho año de 1771, escoltado de los cinco soldados, y habiendo ya cortado alguna madera los tres marineros y cuatro indios californios, á lo que tambien ayudaban los señores soldados, dió principio á la obra haciendo por de pronto una pieza para capilla y á su continuacion vivienda con cuatro piezas y una mayor para troje, como tambien una casa para la vivienda de muchachos y su cocina, todo de madera con su terrado cercado todó de buena estacada. En la esquina del cuadro de ella una casa tambien con su terrado para guardia de los soldados, y á la vista unos corrales para las bestias y ganados. Como eran pocos los trabajadores y no apuraba mucho por tener en la mision vieja contigua al real presidio todas las cargas y trastes pertenecientes á la mision, no se dieron prisa; por cuya razon no se dió por concluida la obra y no se efectuó la total mutacion hasta últimos de Diciembre de dicho año de 71, en que quedaron del todo mudados, quedando en el real los dos ministros de la